



Jeudi 19 février 2026

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Yverdon Sport Féminin et KFV Prishtina unissent leurs forces pour l'émancipation des jeunes filles par le football**

Yverdon Sport Féminin et le KFV Prishtina annoncent la mise en place d'un partenariat stratégique de cinq ans dédié à l'émancipation des jeunes filles par le football, l'éducation et l'inclusion sociale. Intitulé « Empowering Girls through Sport, Education & Inclusion », ce programme repose sur un principe clair : le football est un vecteur d'opportunités, l'éducation demeure la priorité.

Partout en Europe, l'accès des jeunes filles au sport reste inégal. Entre 13 et 18 ans, les taux d'abandon progressent significativement, tandis que des freins linguistiques, éducatifs et sociaux limitent les perspectives d'avenir. Face à ces enjeux, les deux clubs ont choisi de structurer une réponse ambitieuse, durable et responsable.

Yverdon Sport Féminin dispose d'une structure professionnelle dédiée exclusivement au football féminin avec une expérience solide dans l'accompagnement éducatif, l'intégration et le développement personnel des joueuses.

De son côté, le KFV Prishtina, plus grand club féminin indépendant du Kosovo, offre un accès gratuit au football à des jeunes filles issues de milieux variés. Son engagement s'inscrit dans un cadre institutionnel fort, soutenu notamment par le Président de la République du Kosovo, la Municipalité de Prishtina et la UEFA Foundation for Children.

Le programme vise à accompagner de jeunes joueuses dans l'apprentissage linguistique, le développement de compétences personnelles et la construction de perspectives solides à l'âge adulte. Chaque étape est volontaire, encadrée et conforme au principe « education first ».

Concrètement, le projet prévoit l'accès annuel à des cours de français pour un groupe de 12 à 18 joueuses sélectionnées. Les cours seront dispensés en présentiel, à raison de trois sessions hebdomadaires en petits groupes, dans un cadre formalisé par un accord tripartite entre la joueuse, le KFV Prishtina et Yverdon Sport Féminin.

Sur le plan sportif, le programme intègre un suivi athlétique à distance, un accompagnement individualisé et une exposition aux standards d'entraînement suisses. Des rencontres amicales organisées en Suisse permettront également de favoriser les échanges culturels, de renforcer la confiance des participantes et de créer des modèles inspirants.



À travers cette collaboration, Yverdon Sport Féminin et KFV Prishtina entendent construire un pont durable entre la Suisse et le Kosovo, démontrant que le football peut être un outil structuré, éthique et mesurable au service de l'inclusion et de l'émancipation des jeunes femmes.



Orlati

ΛΜΜΛ ΞΜΜΟ

KINETIK

macron

la santé



## PRESS RELEASE

### **Yverdon Sport Féminin and KFV Prishtina Join Forces to Empower Young Girls through Football**

Yverdon Sport Féminin and KFV Prishtina announce the launch of a five-year strategic partnership dedicated to empowering young girls through football, education and social inclusion. Entitled “Empowering Girls through Sport, Education & Inclusion”, the programme is built on a clear principle: football is a gateway to opportunity, while education remains the priority.

Across Europe, access to sport for young girls remains unequal. Between the ages of 13 and 18, dropout rates rise significantly, while linguistic, educational and social barriers continue to limit future prospects. In response to these challenges, the two clubs have chosen to establish an ambitious, sustainable and responsible initiative.

Yverdon Sport Féminin benefits from a professional structure dedicated exclusively to women’s football, with strong expertise in educational support, integration and the personal development of players.

For its part, KFV Prishtina, the largest independent women’s club in Kosovo, provides free access to football for girls from diverse backgrounds. Its commitment operates within a strong institutional framework, notably supported by the President of the Republic of Kosovo, the Municipality of Prishtina and the UEFA Foundation for Children.

The programme aims to support young players in language acquisition, personal skills development and the building of solid long-term prospects. Each stage of the pathway is voluntary, carefully supervised and aligned with the “education first” principle.

In practical terms, the project provides annual access to French language courses for a selected group of 12 to 18 players. Lessons will be delivered in person, with three weekly sessions in small groups, formalised through a tripartite agreement between the player, KFV Prishtina and Yverdon Sport Féminin.

From a sporting perspective, the programme includes remote athletic monitoring, individualised support and exposure to Swiss training standards. Friendly matches organised in Switzerland will further encourage cultural exchange, strengthen participants’ confidence and help create inspiring role models.

Through this collaboration, Yverdon Sport Féminin and KFV Prishtina aim to build a lasting bridge between Switzerland and Kosovo, demonstrating that football can serve as a structured, ethical and measurable tool for the inclusion and empowerment of young women.